# Que no tolerará el paro subversivo advierte Pastra El gobierno está dispuceto a defender instituciones y leyes ante manifestación de subver ana

El superávit fiscal que se venía calculando con cierto optimismo en más de \$ 2.600 millones no se va a presentar. Lo que si se ha presentado es un déficit de tesorería. Este año va a haber un superávit fiscal, pero no de las dimensiones calculadas anteriormente: estará entre 800 y 900 millones. El gobierno insistirá ante el congreso en los impuestos pro-puestos el año pasado, que fueron negados ;

#### Politica cafetera

El acuerdo de Londres implica para Colombia reducción de su cuota en 400.000 sacos. La conducta de los Estados Unidos es claramente violatoria del pacto cafetero mundial. Los milagros económicos con aiza del precio del café son fá-ciles, pero con baja del precio del café sí son muy difíciles.

# Sindicalismo subversivo

Frente al paro maniático de la UTC, les pido a las gens que están marginadas de la legalidad que no se equivo-nen. El gobierno esta dispuesto a defender las instituciones y las leves contra cualquier manifestación de subversión. Tengo la plena cuandia de que la quiebra de las instituciones de Latinoamérica ha sido precisamente cuando los gobernantes han entregado el orden a la subversión.

lecer las asociaciones campesinas, porque "una voz aislada es una yoz que no se oye".

Problema del desempleo

# Reclamos viales de Antioquia

Estamos moviéndonos aceleradamente en la solución de todos esos problemas y confio en que en muy poco tiempo Oit les pareció muy buena a 28 organismos internacionales. Antioquia pueda ver que nos estamos movilizando para lograr las soluciones viales que reclama esta región del pais.

# Problema hospitalario y universitario

Trataré de orientar toda disponibilidad nueva del Estado hacia los requerimientos sociales, especialmente en sa-lud, educación y en vivienda. El Fondo Hospitalario va a destinar cinco millones para el Hospital Pablo Tobón Uribe, y habrá ayudas para la Clínica Luz Castro y para el Hospital

## Reforma agraria

## Cumplimiento de las promesas

El Frente Social es enunciado que ya comienza a con-vertirse en realidades prácticas en los frentes del crédito, la rebaja de los automóviles, la electrificación rurai, los planes de telefonía, el fomento artesanal, etc. Yo he resuelto trabajar con el congreso.

# El fin del Frente Nacional

Lo fundamental es crear dentro del gobierno y dentro del país un espíritu de concordia. Voy a ser árbitro justo y equidistante en las soluciones nacionales. El propósito común que se tiene que fijar el país, y especialmente toda la Se acelerará la reforma agraria. Soy partidario de forta- gente que me acompaña en el gobierno, es que tenemos que

crear una atmósfera de tal dimensión que el pai pero sin embargo lir del sistema no para regresar a los odios sino abla de inflacion

Política económica y social recado familiar.

Uno de los signos del desarrollo es ser contental de todo go-muy distinto una política económica con café a Us \$ 0.50. La periodo los go-nómica del gobierno les ha parecido buena a los puna época en la una política económica con café a US \$ 0.50. La puna época en la nómica del gobierno les ha parecido buena a los expunsacionales: sólo les parece mala a los expunsacionales: es mane que guardan nostalgia de sus propios actos y de sima de costo de vi lidad económica y tiene perspectivas. Si las circos diversos sec sociales y económicas del país lo demandan, el gora de solo diversos sec tiene no solo la voluntad sino el deber de apelar a gencia económica. Si el país quiere mantener el progreso —carreteras, reformas agraria y urbana, a déficits hospitalarios y universitarios, necesita gran esfuerzo. Sin esfuerzo nacional no podemos es una época en la mane de los destacional estacional es y que es conge

Véase texto integro del "Diálogo con la Nación" y congelar los na 8ª de la presente edición página 8ª de la presente edición.



les, como es mprar una co no poderla alternativa era ar en la mise s campesinos res caficultoesa medida -

ca medida que emisiones prite del gobierituación de tenanejado con ames más reha tenido o-

gar el manejo de la ejecución

Director de EL CORREC presupuestal, que hemos tra-Señor Presidente: presupuestal, que hemos tra-Cómo ve usted el panorama tado de hacerlo con una exce político de aqui hasta el año siva prudencia para contra-74? Prevé usted trasfornos en rrestar esa medida.
el tránsito del sistema del Por otro lado, en los aumen el tránsito del sistema del Por otro lado, en de precios Frente Nacional hacia un nue tos de salarios y de precios vo sistema político? lo más reducidos posibles den

tro de los niveles normales -En realidad esta es la e- para evitar que se desenfre-tapa más difícil dentro de los ne la espiral alcista, y por eacuerdos del entendimiento. so es la injusticia en los sec porque, como usted lo dice, tores, repito, de los directores sindicales de los maestros, implica la salida por lo me-

nos parcial de esos acuerdos. no de los maestros. En cuanto a ellos han si-No total, porque afortunada-No total, porque alortunada En cuanto a chos mente por la reforma del 68 do los sectores que se han be si bien se estab'ece la elecneficiado con esa alza de pre ción libre sin estar ligada es-

pecificamente a un partido cios. Yo siempre he dicho -y no político de presidente de la tengo sobre eso problematros cuatro años la paridad en que trato de llevar adelante







presidente Misael Pastrana Borrero aparece en esta secuencia gráfica en momentos en que se cumplía ayer su "Diálogo con la nación" desde la ciudad de Medellín. (Foto EL CORREO, Molan segundo lucertidumbres desde esta ciu- un 50%. Un alza que nunca dad de Medellin v con un gru

po muy distinguido de repre sentantes del periodismo y de las diversas actividades de Antioquia y especialmente del

ais ni
éiio
aen
in
de
ad
as
asoro

no para resolver este problema y el de la financiación externa, para continuar los pla-

se había registrado en el mercado interno, con el propósito alcista del mercado internaciosector empresarial y del sec. nal, que se crevó iba a llegar a 60 centavos de délar por li-Primera pregunta: John Gó- bra. La verdad es que en lumez Restrepo, Director de El gar de continuar esa alza, se ha presentado en los últimos meses una tendencia a la ba-No obstante que la Contra fa, y sobre todo una parálisis loria General de la República en el me-cado interno. Hoy habla frecuentemente de la nuestros precios del café es-existencia de un superávit tán al nivel de cincuenta cenpresupuestal, la realidad pa tavos de dólar. Además el rece ser que hay un fuerte de mercado internacional sufrió ficit de tesorería y un déficit una tremenda parálisis oue fiscal. Cuál sería la política obligó al país a financiar duque piensa seguir el Gobier rante los tres últimos meses rante los tres últimos meses una gran proporción de la >secha cafetera -precisamente la cosecha de Antioquia- con

tes en el país porque todas a mente a Urabá, donde destravés del diálogo han sido ne pués del derrumbe, en el curgociadas y se han acordado, so de dos semanas dispusimos entre las clases empresariales 27 millones de pesos con el y las clases laborales. De tal objeto de hacer la variante manera que aquí sí cabe la respectiva, y ya va a ser licivieja afirmación de que el páro subversivo es la enfermedad infantil del sindicalismo. Hoy el sindicalismo lo que tie ne que luchar es por ser el apoderado de los verdaderos problemas sociales de una na ción: del problema de emp'eo, del problema de vivienda del problema de las soluciones de educación, del problema de las so'uciones de seguridad social. No so'o luchar por sus

Colombia.

fuera de una huelga —la de dioque una policia la Siderúrgica de Medellín—. tamos tratando de buscarle la no tenemos hue gas pendien más pronta solución, especialtada Desde luego era necesario hacer los estudios, porque la naturaleza no nos indicó donde teniamos que hacer esa variante. El invierno, incuestionable-

mente, ha trabajado contra el gobierno en la realización de sus obras viales v no todos los gobernantes podemos darnos el lujo de decir que podemos luchar contra la naturaleza. propios intereses sino por los Muchas veces la naturaleza intereses de las grandes ela nos causa perturbaciones inses ausentes del progreso de salvables, y es un fenómeno además nacional: no ha teni-

Yo he ofrecido —como lo hice el año pasado con la Uninueva del Estado hacia los requerimientos sociales, especialmente en salud, educación

Eso es lo que determina el énfasis que estamos colocando en que el desarrollo lo miremos también en la solución de esos aspectos que tienen que ver directamente con el mejoramiento de los recursos humanos de la nación.

Francisco Luis Tamayo, cam pesino y ganadero: Señor Presidente

at aumento de las ciadad la riqueza nacional en su con versidad de Antioquia, que le facilité 15 millones de pesos de ayuda en el último trimestre; como a la Escuela de Salud de Medellín, cuatro millo-planes de la reforma agraria, planes de la reforma agraria, de ayuda en el último trimes-tre; como a la Escuela de Sa-lud de Medellín, cuatro millo-nes y medio— de tratar de orientar toda disponibilidad tierra y de la alta productividad agricola.

use más mano de obra, que es nuestro factor abundante.

En los programas de obras

A la incorporación de mano de obra en el sector indus trial, en forma tal de que más que uso de capital, que es nuestro factor escaso, se

públicas, en la redistribución del ingreso, porque no hay du da de que es aumentando el número de consumidores y distribuyendo la riqueza na-